

RC Pfeil Neckarsulm

## 11. Mountainbike-Marathon Neckarsulm am 9. September

Nachdem die Veranstaltung letztes Jahr wegen erheblicher Sturmschäden ausfallen musste, empfängt der RC Pfeil Neckarsulm die Mountainbiker und Mountainbikerinnen, die sich den Herausforderungen des Mountainbike-Marathons Neckarsulm stellen wollen, dieses Mal noch motivierter. Die abwechslungsreiche Strecke führt zu 90 Prozent durch bewaldetes Gebiet

und bietet alles was ein Bikerherz höherschlagen lässt – lange Flowtrail-Passagen, schnelle Abfahrten und knackige Anstiege. Die Strecke ist in einem hervorragenden Zustand und verspricht maximalen Fahrspaß. Die Starterinnen und Starter haben die Wahl zwischen einer Short-Track-Distanz (26 km/550 Höhenmeter – eine Runde) oder der Marathon-Strecke (50



Der Start ist an der Hüttberghalle



Nach dem Slalom durch die Wiese oberhalb kann man die Fahrer auch bei der Zieldurchfahrt beobachten

km/1.000 hm – zwei Runden). Start ist um 10.00 Uhr (Marathon) und um 10.30 Uhr (Short Track). Startberechtigt sind alle Bikerinnen und Biker ab Jahrgang 2002 – nach oben sind keine Grenzen gesetzt. Gewertet wird getrennt nach Damen und Herren in verschiedenen Altersklassen. Für Lizenzfahrer/-innen gibt es separate Wertungen. Zusätzlich gibt es Mixed-Teams und eine Teamwertung. Ein Mixed-Team besteht aus einem männlichen Fahrer und einer weiblichen Fahrerinnen (ohne Klassen- oder Alterseinteilung), die dieselbe Distanz absolvieren müssen. Ein Team in der Teamwertung startet mit mindestens vier Fahrer/innen (auch gemischt) auf derselben Distanz. Die vier schnellsten Zeiten werden addiert. Anmeldeschluss ist der 9. September 2018 um 9.00 Uhr. Online-Anmeldungen sind über die Homepage [www.mountainbikemarathon-neckarsulm.de](http://www.mountainbikemarathon-neckarsulm.de) bis zum 8. September um 18.00 Uhr möglich. Die interessanten Streckenpunk-

te sind zu Fuß bestens erreichbar und somit ist der 11. Mountainbike-Marathon Neckarsulm auch für Zuschauer ein absolutes Highlight. Für das leibliche Wohl sorgen der Tennisverein und der Fußballverein aus Dahenfeld. Fakten in Kürze: Start ist am Sonntag, 9. September 2018 vor der Hüttberghalle in Neckarsulm-Dahenfeld. 10.00 Uhr für die Marathon-Teilnehmer, 10.30 Uhr für die Short-Track-Teilnehmer. Startnummernausgabe 7.00 - 9.00 Uhr in der Hüttberghalle Dahenfeld. Gute Standorte für Zuschauer sind die alte Kelter in Dahenfeld, die Kirschenbacher Steige, Steinbruch Gellmersbach am Württemberger Waldweg sowie der Start-/Zielbereich an der Hüttberghalle. Die Siegerehrung findet gegen 14.45 Uhr in der Hüttberghalle statt. Weitere Informationen: [www.mountainbikemarathon-neckarsulm.de](http://www.mountainbikemarathon-neckarsulm.de) oder <http://www.facebook.com/MountainbikeMarathonNeckarsulm> (Text/Fotos: pek)